

PRIERE POUR LES VOCATIONS – Janvier 2024

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit - AMEN

Commençons par invoquer l'Esprit-Saint.

Esprit de lumière, viens nous illuminer,
Viens habiter chacun de nous, viens
embraser nos cœurs.



Chant :

***Viens Esprit de Sainteté
Viens Esprit de lumière
Viens Esprit de feu
Viens nous embraser.***

L'appel à la vie

Une année nouvelle commence, une année reçue de toi, Père. Nous l'avons remise d'avance en tes mains, telle qu'elle sera.

Suscite, en nos cœurs, la louange pour l'alternance heureuse des années, des saisons et pour toutes grâces reçues durant l'année 2023 déjà finie.

C'est en toi que nous avons la vie, le mouvement et l'être. Ton Fils, *l'Emmanuel, Dieu avec nous, la Sagesse éternelle et incarnée*, est venu dans le monde pour que nous ayons la vie, et que nous l'ayons en abondance. (Jean 10,10)

La première vocation de tout homme c'est l'appel à vivre. Donne à tous les hommes de vivre dans la paix, pour l'honneur de ton nom. Seigneur Jésus-Christ, toi qui as dit à tes apôtres, « *je vous laisse la paix, je vous donne ma paix* », donne la paix à notre monde.

Fais régner la paix dans les cœurs et entre tous les peuples de la terre, pour que chaque être humain accomplisse, dans la paix, sa première vocation qui est l'appel à la vie.

Bienheureuse Vierge Marie, toi qui as accueilli le Fils de Dieu sur terre et qui lui a appris à marcher, marche aussi auprès de nous. Donne-nous le Sauveur.

(Trois Réjouis-toi)

Gloire au Père et au Fils et au Saint-Esprit, pour les siècles des siècles. AMEN !

Chant : Vierge de Nazareth

**Refrain : *Vierge de lumière
Marche auprès de nous
Sois notre espoir et notre joie
Donne-nous le Sauveur.***

**1 - *Fille du peuple de Dieu / Viens guider nos pas
Vierge de Nazareth / Eclaire notre route
Choisie entre toutes les femmes / Donne-nous ton Fils.***

L'appel des prophètes

Voyons comment Dieu appelle dans l'Ancien Testament.

La Bible regorge de références bibliques sur la vocation des prophètes. Voici quelques-unes des passages clés :

1. **Jérémie 1, 4-5** : *"La parole de l'Éternel me fut adressée, en disant : Avant que je ne te forme dans le ventre de ta mère, je te connaissais ; et avant que tu ne sortes de son sein, je t'ai consacré, je t'ai établi prophète des nations."*

2. **Ésaïe 6, 8** : *"J'entendis la voix du Seigneur, disant : Qui enverrai-je, et qui marchera pour nous ? Et je répondis : Me voici, envoie-moi."*

3. **Amos 7, 14-15** : *"Je n'étais ni prophète, ni fils de prophète ; mais j'étais berger, et je cultivais des sycomores. Et l'Éternel me prit derrière le troupeau, et l'Éternel me dit : Va, prophétise à mon peuple d'Israël."*

Ces passages illustrent la manière dont Dieu appelle et prépare les prophètes pour accomplir sa volonté.

Les prophètes étaient choisis pour délivrer des messages divins au peuple, souvent pour leur rappeler leurs engagements envers Dieu et les avertir des conséquences de leur désobéissance.

Leur vocation était de servir comme intermédiaires entre Dieu et le peuple, et d'apporter guidance, réconfort et réprimande au nom de Dieu.

Il n'y a pas de vie sans vocation, et il n'y a pas de vocation sans mission. C'est-à-dire qu'il n'y a pas de vie qui ne serve à rien. Toute vie est voulue et aimée de Dieu.

Chacun de nous est également appelé par Dieu pour une mission. Rendons-lui grâce pour le don de la vocation baptismale, de la consécration religieuse, de l'ordination sacerdotale.

Par Marie demandons la grâce de la fidélité dans notre réponse quotidienne à l'appel du Seigneur.

(Trois Réjouis-toi)

Gloire au Père et au Fils et au Saint-Esprit, pour les siècles des siècles. AMEN !

Chant : C'est toi Seigneur

**Refrain : C'est toi, Seigneur, qui nous a choisis,
Tu nous appelles tes amis :
Fais de nous les témoins de ton amour.**

**Pour aller vers ceux qui ont faim, donne-nous ta joie !
Pour porter le pain qui fait vivre, donne-nous l'Esprit !**

REPOUDRE A L'APPEL

Dans la Bible, plusieurs prophètes ont été appelés par Dieu pour accomplir une mission spécifique. Leur réponse à cet appel varie d'un prophète à l'autre.

Voici quelques exemples :

1. **Moïse** : Lorsque Dieu a appelé Moïse à libérer les Israélites de l'esclavage en Égypte, Moïse a exprimé des doutes quant à sa capacité à accomplir cette tâche. Il a invoqué son manque de compétence en parole et a demandé à Dieu de choisir quelqu'un d'autre.

Cependant, Dieu l'a rassuré et lui a donné des signes pour lui montrer qu'Il serait avec lui.



2. **Isaïe** : Quand Dieu a appelé Isaïe à devenir prophète, Isaïe a répondu avec humilité et reconnaissance. Il a dit : "*Me voici, envoie-moi !*" Isaïe était prêt à accepter l'appel de Dieu et à se mettre au service de sa volonté.

3. **Jérémie** : Lorsque Dieu a appelé Jérémie à être prophète, Jérémie s'est senti incapable et insuffisant. Il a dit : "*Ah, Seigneur Dieu ! Je ne sais pas parler, car je suis un enfant*". Mais Dieu a répondu en lui disant qu'Il serait avec lui et qu'Il lui donnerait les mots à dire.

Ces exemples montrent que les réponses des prophètes à l'appel de la vocation varient en fonction de leurs sentiments, de leurs doutes et de leur obéissance envers Dieu. Certains ont répondu avec confiance et disponibilité, tandis que d'autres ont exprimé des doutes ou ont tenté de fuir.

Il y a toujours un combat spirituel à la réponse à une vocation. Aimer n'est pas spontané : on a toujours une part de souffrance dans toute vocation.

Cependant, Dieu a toujours soutenu et guidé ceux qu'Il a appelés, les aidant à accomplir leur mission.

Aujourd'hui encore, la peur de l'engagement, le manque d'intérêt pour le sacré, l'amour de la vie mondaine..., empêchent de répondre favorablement à l'appel du Seigneur.

A l'instar de Moïse dont l'attention est retenue par le buisson ardent, que les jeunes se laissent interpeller par les besoins multiples de notre monde, par les pauvretés spirituelles et matérielles. Seigneur, donne-leur de se laisser toucher par le manque d'ouvriers apostoliques. Qu'ils acceptent de faire « le détour », de sortir de leur train-train habituel pour suivre les motions de l'Esprit-Saint : l'Esprit-Saint appelle à construire, à agir : « *fais sortir mon peuple d'Égypte* ». (Ex : 3, 10)

Par Marie, prions pour que de nombreux jeunes trouvent en Dieu le bien suprême, se laissent séduire et acceptent de le servir en servant l'Église dans notre famille montfortaine.

(Trois Réjouis-toi)

Gloire au Père et au Fils et au Saint Esprit, pour les siècles des siècles. AMEN !

Chant : Envoie tes messagers

**Refrain : *Envoie tes messagers, Seigneur dans le monde entier,
Envoie tes messagers
Pour qu'ils chantent ta gloire, Alléluia !***

**1 - *Tu nous choisis, Seigneur, tu nous prends pour témoins
Pour être la clarté qui brille sur les monts.***

**2 - *Après avoir connu la grâce de ton choix
Nous avons répondu, joyeux à ton appel.***

La Mission de Jésus

Dans le Nouveau Testament, la mission de Jésus est service de Dieu et de son règne. « *Lui, de condition divine, ne retient pas jalousement le rang qui l'égalait à Dieu* » (Ph. 2, 6). Sa mission est révélation du visage véritable de Dieu et de sa miséricorde.

L'appel à la vocation chrétienne est un appel à la suite du Christ. C'est une invitation de la personne de Jésus à rentrer dans son intimité et aussi entrer dans une démarche de confiance vis-à-vis de Lui.

Dans toute vocation, l'initiative vient de Dieu. Nous avons été choisis. Le rôle de l'homme est de répondre à l'appel de Dieu. Or tout appel demande de quitter quelque chose : « *Quitte ton pays* » (c'est-à-dire quitte tes sécurités humaines).

Il faut faire confiance pour aller du connu vers l'inconnu. « *Venez. Suivez-moi [...]* Aussitôt, laissant leur barque et leur père, ils le suivirent ». (Mat. 4 : 20) **Quitter**, c'est obéir à la parole du Seigneur. C'est aussi offrir au Seigneur ce que l'on chérit le plus dans une « sainte indifférence » : quel que soit ce qui va venir, mon cœur reste en paix. Je ne suis plus dans une attitude possessive.

« *La moisson est abondante mais les ouvriers peu nombreux.* » (Luc 10 : 2) Seigneur Jésus, que de nombreux jeunes trouvent en toi un modèle de disponibilité et d'obéissance à la volonté du Père.

Par Marie implorons plus d'ouvriers pour la moisson.

(Trois Réjouis-toi)

Gloire au Père et au Fils et au Saint-Esprit, pour les siècles des siècles. AMEN !

**Chant final : R/Sur les routes des hommes, le Seigneur nous attend
Pour bâtir son Royaume de justice et de paix
Pour bâtir son royaume de justice et d'amour.**

1- Va, sans bagages, / pauvre de tout argent
Va, sur les routes, / avec un cœur d'enfant
Je veux faire de toi / un messager de paix
Je veux faire de toi / un témoin de l'amour.



*F. Jean-Marie NDOUR, fsg
Cté Internationale G. Deshayes
Saint-Laurent-sur-Sèvre*